

Liebe Eltern!

Schön, wieder aller Kinder in der Einrichtung begrüßen zu können. Wenn sie die Mitteilung der Öffnung wieder erst sehr spät erfahren haben, liegt das nicht an uns. Am Donnerstag Abend erreichte uns eine Nachricht vom Jugendamt über das Geschenk von Masken für alle Mitarbeiterinnen im Kindergarten. In einem Nebensatz wurde uns ein guter Einstieg in den eingeschränkten Regelbetrieb gewünscht. Erst am Freitag, 19.02.2021 kam um 11.30 Uhr die offizielle Nachricht vom Jugendamt, dass ab Montag 22.02.2021 die Kindertagesstätten wieder öffnen können. Wir hoffen auf längere Zeit.

Es fährt auch wieder der Bus. Bitte Kinder mit Mund-Nase-Bedeckung schicken.

Da der Hygieneplan bestehen bleibt, bitten wir Sie, sich weiterhin an die bestehenden Vorgaben zu halten:

- die ausgeschilderten Eingänge benützen (Kinder bitte wieder an der Gartentür/unten an der Haustür abgeben und abholen),
- Abstand halten,
- Mund-Nase-Bedeckung,
- Husten- und Niesetikette...,
- Kinder mit Symptomen bitte zu Hause lassen, mindestens 48 Stunden Symptomfreiheit, bis die Einrichtung wieder besucht werden kann.

Wir nehmen aufeinander Rücksicht, wie sie das bisher schon so vorbildlich getan haben.

Kinder brauchen im Kindergarten keine Mund-Nasenbedeckung tragen.

Vielen herzlichen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Geduld.

Arbeit mir den Kindern

Im Kindergarten bringen wir in den kommenden Tagen den Frühling zur Sprache. Es wird zur Vorbereitung auf Ostern um biblische Geschichten wie die Auferweckung des Lazarus, der Tochter des Jairus, die Heilung des blinden Bartimäus, den Seesturm und das Leiden und Sterben Jesu Christi gehen. Wir beginnen mit der Auferstehungs-erzählung und gestalten deshalb auch gleich den Osterhasen für das Ostergeschenk und die Osterkerze mit dem Lebensbaum als Symbol für die Auferstehung.

Entsprechend der Jahreszeit schauen wir nach Zeichen für den Frühling aus, der ja auch mit dem Erwachen der Natur ein Sinnbild für die Auferstehung ist. Staunen und Danken werden im Vordergrund stehen. Auch die Hochbeete sollen angepflanzt werden, sobald es das Wetter erlaubt.

Ein Familiengottesdienst ist voraussichtlich nicht möglich.

Für die Eltern der Vorschulkinder erreichte uns folgende Information vom Gesundheitsamt:

Liebe Kita-Leitungen,

auf Grund vermehrter Anfragen, zur Info:

Die Schuleingangsuntersuchungen sind derzeit coronabedingt ausgesetzt. Sobald es die Gegebenheiten wieder zulassen, werden die Mitarbeiterinnen der Schulgesundheitspflege wieder an die KiTas rausfahren und Einsicht nehmen in die Impfbücher sowie in die U-Hefte.

Leider kann ich Ihnen dazu noch nicht mehr mitteilen. Wenn sich etwas ändert erfahren Sie das umgehend.

Mit freundlichen Grüßen

Corinna Schmid
Kindheitspädagogin B. A.
Fachberatung Kindertagesstätten

Landratsamt Straubing-Bogen
-Amt für Jugend und Familie-
Leutnerstraße 15
94315 Straubing

Schuleinschreibung/Laberweinting

Die Eltern der Vorschulkinder für die Grundschule Laberweinting haben eine Aufforderung erhalten, sich bis 26.02.2021 per Mail an die Grundschule Laberweinting zu wenden. Die Schuleinschreibung findet vom 15.-17.03.2021 statt.

Die Elterngespräche werden telefonisch stattfinden. Die Übergabebögen erhalten sie wie gewohnt von uns nach dem Elterngespräch. Die Abgabe dieser Bögen an der Schule ist freiwillig.

Für die Schulanfänger der Grundschule St. Martin in Mallersdorf-Pfaffenberg haben wir noch keine diesbezügliche Nachricht. Wir werden Sie informieren, sobald uns der Termin bekannt ist.

Lernhilfe zur Verkehrserziehung

Die Vorschulkinder bringen ein Heft: Lernhilfe zur Verkehrserziehung: „Mit Justus sicher im Straßenverkehr“ mit nach Hause. Diese Hefte wurden von folgenden Firmen gesponsert: Metall & Zaunbau G. Danzer Mallersdorf-Pfaffenberg, Manfred Füßl Heizung Sanitär – Mallersdorf-Pfaffenberg und RCM GmbH Mallersdorf-Pfaffenberg. Wir sagen dafür ein herzliches „Vergelt's Gott“ und wünschen den Kindern viel Spaß beim Malen und Lernen.

Elternbrief



**Kindergarten Zum Schutzengel
Mallersdorf**